



水生生物が語るきれいな水 8 / 9

新野川・箴川の自然を守る会の会員20人が水生生物調査を比木地区の箴川流域で実施しました。調査を実施した箴川からは、きれいな水に生息するとされているサワガニやカワニナなどが多く見つかり、5段階評価の中できれいな水である水質階級Ⅰと診断されました。

◀調査に必要な生物を念入りに採取する会員ら



どんな絵本ができるかな？ 8 / 17

小・中学生を対象に「えほんをつくろう！」の講座が市立図書館アスパルで開かれました。小学1年生から中学1年生までの参加者20人は色鉛筆やシール、色紙などを使って思い思いの絵本を作りました。参加者の中には、同講座で作った絵本を9月から実施される絵本コンクールに応募するという参加者もいました。

◀思い思いの物語を本に落とし込む参加者



思いやりの心を行動に移す 8 / 21

浜岡中学校の生徒24人とコミカレねっとわーく御前崎の会、明るい社会づくり運動御前崎地区協議会の会員ら52人が、市内のスーパーなど5か所で熊本地震被災地への義援金の募金を呼びかけました。集まった義援金17万6748円は、市社会福祉協議会を通して熊本県益城町ましきまちに寄付されます。

◀生徒らが呼び掛け、募金に協力する買い物客



御前崎から美しい海を発信 8 / 27

日本財団「海と日本プロジェクト」とNPO法人「海さくら」による「どすこいビーチクリーン」が、マリナーパーク御前崎しごりやまで開催されました。市内外から約150人が参加し、鍛山親方しごりやま(元関脇寺尾)の鍛山部屋現役力士9人と一緒に海岸を清掃しました。清掃後は、砂浜に土俵を作り力士との勝負を楽しみました。

◀ていねいに小さなゴミまで拾う力士と参加者